

■ Buscan información sobre los sospechosos

## Atentado terrorista frustrado en Cali, Eder ofrece 100 millones de recompensa



Foto: Cortesía

CALI

Miércoles 4 de Septiembre, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció una **recompensa de hasta 100 millones de pesos** para quien proporcione información que lleve a la captura de los responsables de un intento de atentado terrorista en el barrio El Vallado, ubicado al oriente de la ciudad.

Este anuncio fue realizado tras los recientes acontecimientos que alertaron a la comunidad y movilizaron a las autoridades en las primeras horas del miércoles 4 de septiembre.

De acuerdo con el teniente coronel Germán Alfonso Manrique Cornejo, comandante encargado de la Policía Metropolitana de Cali, el incidente se desató cuando los vecinos de la zona **advirtieron sobre un vehículo abandonado en el sector**, lo que generó preocupación por su posible vinculación con un acto delictivo.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Un delincuente abatido y otro herido tras persecución en el sur de Cali](#)



[Un mensaje de WhatsApp puede robar todos tus datos personales](#)



[Joven que se aplicó la eutanasia en Colombia escribió una carta a su perrita y conmovió al país](#)

Tras la alerta, las autoridades activaron los protocolos de seguridad correspondientes y se desplazaron al lugar para realizar las investigaciones pertinentes.

Este hecho marca **el cuarto intento de atentado frustrado en Cali en lo que va del año**, según confirmó el alcalde. La rápida respuesta tanto de la comunidad como de la Policía permitió prevenir un incidente que podría haber tenido consecuencias graves.

Eder subrayó la importancia del trabajo conjunto entre la ciudadanía y las fuerzas del orden para garantizar la seguridad en los barrios de la ciudad, destacando que la colaboración ha sido clave para frustrar estos actos.

## Continúa la investigación

“El compromiso con la seguridad de [Cali](#) es un trabajo de todos. Gracias a la oportuna reacción de la comunidad y de la Policía, hemos logrado prevenir este aparente acto terrorista en el barrio El Vallado. Invité a los ciudadanos a seguir colaborando, reportando cualquier actividad sospechosa a la línea de emergencia 123”, afirmó el mandatario.

Las autoridades **continúan investigando los detalles del vehículo sospechoso** abandonado en la zona, con el fin de determinar su origen y las posibles intenciones detrás de este acto.

Aunque las investigaciones están en curso, la Policía ha reafirmado su compromiso de redoblar los esfuerzos para mantener el orden y proteger a la población.

El alcalde, además, hizo un llamado a la ciudadanía para que mantenga la vigilancia y colabore activamente con las autoridades en la lucha contra la criminalidad.

Eder enfatizó que quienes aporten información útil no solo contribuyen a la seguridad de la ciudad, sino que también pueden recibir una recompensa significativa.

En este sentido, la alcaldía ofreció una suma de hasta 100 millones de pesos por datos que conduzcan a la captura de los responsables del incidente en El Vallado.

Además, **se dispone de una recompensa de hasta 50 millones de pesos** para quienes proporcionen información sobre miembros de organizaciones delictivas o actos similares.

---